



CUADRO SINOPTICO

Nombre del Alumno: Suny Marely Mendez Ramirez

Nombre del tema: Declaración de Alma Ata

Parcial : 2

Nombre de la Materia: Interculturalidad y Salud I

Nombre del profesor: Dr. Chang Chong Felix

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 1°

¿Qué es?

Es un acuerdo firmado en 1978 en la Conferencia Internacional sobre Atención Primaria de Salud

I

La Conferencia define a la salud como un estado de completo bienestar físico, mental y social, además de que es un derecho humano muy importante y que se tiene por objetivo social fundamental esperando ser cumplida.

II

Nos menciona que la desigualdad de la salud es más predominante en los países en desarrollo, el cual de manera política, social y económica es de gran preocupación para todos los países.

III

El objetivo es lograr el grado máximo de plena salud para todos y más señalados a los países desarrollados, por lo tanto, se requiere de una debida atención primaria como la promoción y protección de la salud ya que es indispensable para el pueblo y, mejorar la calidad de vida y paz mundial.

IV

El pueblo colectivamente como individual tiene el derecho de participar en la organización, planificación de su atención de la salud.

V

Es obligación del gobierno cuidar de la salud y promoción de ella, a medida de tener técnicas y medidas sanitarias y sociales, con el fin que para el año 2000 alcancen un nivel de salud que permita llevar una vida social y económicamente productiva.

VI

La Atención primaria de la salud es esencial ya que es un medio para la asistencia sanitaria basada en métodos y tecnologías prácticas que este al alcance de los individuos de las comunidades de manera que el costo sea accesible para todos. La APS representa el 1er contacto de los individuos, la familia y comunidad.

VII

La APS esta orientada a los principales problemas de la salud, comprende, impulsa a la participación al sector sanitario, exige y fomenta la autorresponsabilidad de la comunidad, además de que consulta los casos en personal de salud necesarios para esta atención primaria y trabajar en equipo, atendiendo las necesidades de la comunidad.

VIII

Para que la APS se mantenga en pie es necesario poner en marcha una planificación, políticas como parte de un sistema de salud completo, así sea preciso para movilizar los recursos del país y de manera razonada, utilizar recursos externos.

IX

De todos es deber cooperar de manera solidaria prestando nuestros servicios ya que si un país se preocupa y está en acción saldrá beneficiado y otros países por ende estarán beneficiados. El informe de la OMS/UNICEF impulsa el desarrollo y la aplicación de la APS.

X

En fin, tiene que para el año 2000 se logre esta calidad de salud en la vida haciendo uso de los recursos del país y que actualmente esta para el armamento y conflictos militares, haya una verdadera independencia, paz, distensión. Y utilizarse de manera pacífica y acelerar el desarrollo social y económica.

DECLARACIÓN
ALMA ATA

DECLARACIÓN